

Generalversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh e.V. am 27. Januar 2012 im Sportzentrum „Breite Bruch“

Beginn der Versammlung: 20:10 Uhr

Ende der Versammlung : 22:00 Uhr

Anwesende

Mitglieder und Mitgliederinnen: 45 Personen

TOP 1: Begrüßung

Der 1. Vorsitzende Hans-Walter Hemmen begrüßt die anwesenden Mitgliederinnen und Mitglieder.

Er begrüßt vor allem die anwesenden Ehrengäste. Er lässt diejenigen Mitglieder entschuldigen, welche aus persönlichen oder gesundheitlichen Gründen nicht an der Versammlung teilnehmen können.

Hans-Walter Hemmen stellt fest, dass zur Versammlung ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde und erklärt diese für beschlussfähig.

Der 1. Vorsitzende ruft nun zu einer Gedenkminute an die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder auf.

Anschließend zeigt er ein kurzes Resumee über die sportliche Situation im Jahr 2011. Hierbei geht er detaillierter auf die 1. Mannschaft ein. Er dankt dem Trainerteam für den gelungenen Klassenerhalt und weist auf die erfolgreich gespielte Hinrunde der neuen Spielzeit hin.

In der Folge spricht Hans-Walter Hemmen das erneut erfolgreich ausgerichtete E-ON-Jugendturnier. Ein besonderer Dank geht an alle Helfer.

Als weiterer Punkt wird die 975-Jahr-Feier der Gemeinde Marienloh angesprochen. Mit dem Highlight des Festzugs, an welchem die Fußballabteilung mit einem schön geschmückten Wagen teilnahm. An die Erbauer des Wagens geht hierbei ein ganz besonderer Dank.

Zum Ende seiner Einführung verschaffte Hans-Walter Hemmen noch einen Einblick in die Vorstandarbeit mitsamt des Arbeitsaufwandes und ließ kurz seine bisherige Amtszeit Revue passieren.

TOP 2: Protokoll der Jahreshauptversammlung 2011

Geschäftsführer Fabian Meyer verweist darauf, dass das Protokoll der Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh e. V. vom 28. Januar 2011 auf der Abteilungshomepage bereitgestellt ist. Auf eine Verlesung wird verzichtet.

Generalversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh e.V. am 27. Januar 2012 im Sportzentrum „Breite Bruch“

TOP 3: Geschäftsbericht für das Jahr 2011

Der Geschäftsführer Fabian Meyer verliest den Geschäftsbericht für das Jahr 2011. Dabei geht er neben den außersportlichen Veranstaltungen – wie dem E-ON-Jugendturnier, dem Oktoberfest sowie der anstehenden 975-Jahr-Feier – vor Allem auf die Jahresverläufe der einzelnen Mannschaften ein.

Bei der ersten Mannschaft gab es nach schwachem Saisonstart erneut einen Trainerwechsel. Spielertrainer Dennis Hansmeier wurde entlastet und stand fortan nur noch als Spieler zur Verfügung. Den Posten als neuer Übungsleiter bekleidete Sedat Akcay. In dieser neuen Konstellation wurde schließlich der Abstieg vermieden und zur neuen Spielzeit konnte man sogar einen beachtlichen Saisonstart hinlegen.

Auch bei der zweiten Mannschaft fand ein Trainerwechsel statt. Auf Dirk Claes folgte Mohammed Taheri. Unter diesem gelang es jedoch nicht Zählbares zu erreichen. So folgte auf Taheri kurz vor der Winterpause Claas Teipel als Trainer.

Im Jugendbereich waren die A-Jugend sowie die C-Jugend sehr erfolgreich. Beide Mannschaften erreichten jeweils die Aufstiegsrunde, verpassten jedoch den Aufstieg.

Auch die Mini waren im Jahr 2011 sehr erfolgreich. Man konnte viele Spiele gewinnen und war im gesamten Jahr ungeschlagen.

Das Protokoll sowie der Geschäftsbericht werden von der Versammlung einstimmig genehmigt.

TOP 4: Kassenbericht für das Jahr 2011

Kassierer Matthias Hoppe verliest den Kassenbericht der Abteilung für das Geschäftsjahr 2011.

Der Kassenbestand zum Stichtag 31.12.2011 belief sich auf ein **Guthaben von 6.784,41 EUR**. Im Geschäftsjahr 2011 ist somit ein Verlust **von 3.322,21 EUR** erwirtschaftet worden.

Für die Kassenprüfer stellen Frau Weskamp und Herr Knust fest, dass die Kasse ordnungsgemäß geprüft worden ist und keine Beanstandungen festgestellt worden sind. Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Kassierers und des Vorstandes, welche von der Versammlung einstimmig erteilt wird.

TOP 5: Wahlen

Für die anstehenden Wahlen schlägt Hans-Walter Hemmen der Versammlung Heinz Fieseler als Wahlleiter vor, der sich für diese Aufgabe zur Verfügung stellt.

Das periodisch auf zwei Jahre festgelegte Wahlverfahren wird weiter fortgeführt.

Als zukünftiger 1. Vorsitzender wird Hans-Walter Hemmen vorgeschlagen, der einstimmig bei einer Enthaltungen für ein Jahr gewählt wird und anschließend die Wahl annimmt.

Die weitere Leitung der Versammlung übernimmt im Anschluss der bestätigte 1. Vorsitzende. Er erklärt, dass er sich auf die zukünftige Arbeit mit dem Vorstand freut.

Generalversammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh e.V. am 27. Januar 2012 im Sportzentrum „Breite Bruch“

Die weiteren Vorstandswahlen führen zu den folgenden Ergebnissen:

Stellv. Kassierer: Alexander Müller (einstimmig, 2 J.)

Geschäftsführer: Fabian Meyer (einstimmig, für 2 J.)

Jugendobmann/in: Gerda Fieseler (einstimmig, 2 J.)

Koordination Jugend: Frank Elwart (Neuwahl, einstimmig, 2 J.)

Festausschuss: Frank Schallenberg
Andreas Israel
Ferdi Schlenger-Meyer
Willi Hoppe (einstimmig, 2 J.)

Ehrenamtsbeauftragter: Jochen Heinemann (einstimmig, 2 J.)

Öffentlichkeitsarbeit Internet: Jakob Hauff (Neuwahl, einstimmig, 2 J.)

TOP 6: Verschiedenes

Zuerst bedankt sich im Anschluss an die Wahlen Heinz Fieseler beim Vorstand und allen ehrenamtlich arbeitenden Mitgliedern.

Nun wird das Thema „Beitragserhöhung“ angesprochen. Hans-Walter Hemmen führt kurz die Hintergründe hierzu auf. Matthias Hoppe erläutert hierzu die Notwendigkeit, welche vor Allem für die Sparte Jugend von Nöten ist.

Die Beitragserhöhung wird in der anschließenden Abstimmung einstimmig, bei fünf Enthaltungen bestätigt.

Abschließend bedankt sich noch der Geschäftsführer des Gesamtvereins, Andreas Hillmann, für die Vorstandarbeit innerhalb der Abteilung. Besonders der Aufwand und die Durchführung des E-ON-Jugendturniers sowie die Beteiligung aller an der 975-Jahr-Feier stellt er dabei heraus.

Er macht zudem darauf aufmerksam, dass in kürze die Wahlen des Hauptvereins anstehen. Hierbei wird vor Allem ein neuer 1. Vorsitzender gesucht.

Auch beim Hauptverein soll wegen der neu regulierten Abgabebestimmungen über eine Beitragserhöhung abgestimmt werden.

Um 22:00 schließt Hans-Walter Hemmen die Jahreshauptversammlung der Fußballabteilung.